
Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz Joseph Str. 4 
EINSCHREIBEN 

An die Landespolizeidirektion Innsbruck 

z. Hd. Verfassungsschutz Bearbeiterin Nr. 90027426 

Kaiser Jäger Straße 8 

6020 Innsbruck 

                                Innsbruck, 08.12.20 
Ergänzung zur Einvernahme vom 01.12.20 

Sehr genehmer Ansprechpartner ohne Namen mit der Nummer 90027426,  

ich möchte zu der am 01.12.20 Beschuldigtenvernehmung nochmals folgende Anmerkungen, Fragen 
und Beweiseinbringungen machen.  

Wir sollten überprüfen ob Sie alle Unterlagen erhalten haben. Machen wir einen Gegencheck. 

1. Ergänzungsschreiben, datiert mit 02.12.20 –19 Seiten – 2 Fachbücher 
2. Ergänzungsschreiben, datiert mit 05.12.20 – 350 Seiten – 16 Fachbücher 
3. Ergänzungsschreiben, datiert mit 06.12.20 -14 Seiten 
4. Ergänzungsschreiben, datiert mit 07.12.20 – drei Seiten  
5. Ergänzungsschreiben, datiert mit 07.12.20 – II – 57 Seiten 
6. Ergänzungsschreiben, datiert mit 07.12.20 – III – eine Seite  
7. Ergänzungsschreiben, datiert mit 07.12.20 – IV vier Seiten  

-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Leider habe ich bis heute noch immer kein Formular für einen mir zustehenden 
Verfahrenshelfer erhalten. Wollen Sie das Ermittlungsverfahren verzögern? 

Haben Sie die Wichtigkeit bzw. die Tragweite dieses Falls kognitiv aufgenommen, bzw. 
erfasst?  

Können Sie mir schon einige der von mir gestellten Fragen beantworten, oder tappen Sie 
immer noch im Dunkel herum? 

UND: Wenn Sie mir Ihre Emailadresse geben könnten wir zeitnaher kommunizieren.  

Ich müsste auch nicht alles ausdrucken und könnte Ihnen pdf´s von den Schreiben zusenden.  

Zu meinem Profil können Sie noch ein weiteres feedback abspeichern. Eine Aussage von Univ. 
Prof. DDr. Jürgen Huber (MCI Prof. für Finanzmarkt, etc…) mir gegenüber war: Herr 
Schreiner, alles was ich von Ihnen am Blog www.aktivist4you.at  gelesen habe, ist korrekt und 
ich stimme Ihnen darin überall zu. Wenn Sie eine Analyse meines Blogs machen würden, 
würden Sie erkennen, dass ich mich für Frieden, Freiheit, Fairness, für das Gemeinwohl stark 
mache und Kritik an zahlreichen Missständen thematisiere. Eigentlich bekomme ich nur 
positives feedback seit 8,5 Jahren durch meine hauptberufliche Tätigkeit als Aktivist4you, als 
Friedensaktivist, Menschenrechtsaktivist, Freiheitsaktivist, Fairnessaktivist, 
Tierrechtsaktivist, Umweltaktivist, Fach- und Sachbuchlesen-Motivierungsaktivist, u. v. m.) 
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Das ist alles evident und schriftlich nachzuprüfen und festzustellen. Jeder der meine ca. 10.200 
Blogartikel und ca. 3.000 Videos analysiert erkennt meinen Geist bzw. meine Einstellungen, 
die nur Gutes für alle Menschen und Lebewesen sowie die Umwelt wollen. Ich kenne auch 
sehr viele Menschen in gehobenen Positionen. Ich kann Ihnen einen Aufstand von 
Steuerberatern, Anwälten, Finanzamtsprüfern, Journalisten, Krankenkassenprüfern, 
Einzelunternehmer und vielen Privatpersonen zubereiten, wenn Sie wollen. Ich kenne auch 
einige Polizisten, einige Sprengmeister, Soldaten u. v. m.. Also: Wie lösen wir diese 
Geschichte zum Wohl aller Beteiligten? Allerdings steht für mich eines fest. Die Königswarte 
wird zu einem Museum, die das alles (unsere dunkle Geschichte) thematisiert, verwandelt 
werden. Sie verstehen?  Haben Sie damit ein Problem? Gibt es etwa einen Unwillen Ihrerseits 
hier nicht für Recht und Ordnung und für die Sicherheit aller Staatsbürger zu sorgen? Wen 
wollen Sie mit Ihren einseitigen Ermittlungen schützen? Ihre Kariere? Ihre Vorgesetzten? 
Kurz? Können Sie endlich anfangen qualitativ & gründlich zu ermitteln? Muss ich Ihnen 
wirklich die Dienstaufsicht auf den Hals hetzen? Sollten wir uns zu einem erneuten Gespräch 
treffen, wenn Sie alles durchgelesen haben? Ich denke das wäre zielführend. Nun gut. Meine 
Verbindungsdaten kennen Sie ja.  

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Also nochmals kurz zu den Fakten.  

Ja, die Königswarte gibt es. 

Ja, die Königswarte ist in Betrieb. 

Ja, die Königswarte spioniert für die CIA/NSA auch BND Metadaten aus! 

Ja, diese Metadaten werden für das US-Drohnenmordprogramm zur Analyse sowie Zielortung 
verwendet.  

Ja, dies ist ein offensichtlicher Verfassungsbruch und hat mit Neutralität überhaupt nichts zu 
tun.  

Ja, dafür werden im Jahr ca. 10-20 Millionen Steuermittel per Amtsmissbräuche veruntreut.  

Ja, dies stellt eine Beteiligung an einem illegalen Massenmordprogramm entgegen aller 
Gesetze dar! 

Ja, die Hinterbliebenen der zu über 98 % unschuldigen Opfer werden dadurch in den Hass 
getrieben und radikalisiert und unterstützen dadurch Widerstandsgruppen.  

Ja, dies stellt eine Gefahr für die Bevölkerung Österreichs dar und könnte uns zu künftigen 
Vergeltungsanschlägen von in den Hass getriebenen und radikalisierten Hinterbliebenen 
machen.  

Ja, diese Spionage stellt eindeutig NACHTEILE für Österreich (siehe 11 Punkte) dar! 

Ja, wenn dieses Unrecht weiterhin aufrecht bleibt, können wir von keinem Rechtsstaat mehr 
sprechen! 
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Ja, wenn in Österreich sich Mächtige ungestraft über die Gesetze erheben können, läuft etwas 
gehörig schief.  

Ja, wenn der Verfassungsschutz dabei jahrelang zusieht und mitmacht, stimmt etwas nicht.  

Ja, wenn das Heeresnachrichtenamt als US-Vasall jeden Tag die Verfassung bricht und 
internationale Gesetze obendrein, dann stimmt etwas nicht.  

Ja, wenn alle Polizisten, Offiziere, Juristen da mitmachen, dann stimmt etwas nicht.  

Ja, wenn alle Medien dies vertuschen, dann stimmt etwas nicht. 

Ja, unser Rechtsstaat darf nicht an den Toren der Königswarte enden!  

HABE ICH MICH VERSTÄNDLICH AUSGEDRÜCKT, oder soll ich Ihnen noch etwas 
genauer erklären? 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Schade, dass ich immer noch keinen Verfahrenshelfer habe, da könnte ich mir diese Schreiben 
alle ersparen. Der würde Ihnen sicher juristisch den Kopf zu recht weisen. Aber lange wird es 
ja hoffentlich nicht mehr dauern. Solange werde ich versuchen, mich verständlich mitzuteilen. 

Ja, mein lieber Verfassungsschützer mit der Nummer 90027426, ich habe auch internationale 
Interessen: Den Weltfrieden. Fairness und Freiheit für alle Menschen, weltweit. 
Selbstbestimmtheit in einer intakten Umwelt, um allen die Möglichkeit zu bieten ihr menschliche 
Potential zu leben. Dies möchte ich durch Frieden durch Recht umsetzen, also den internationalen 
Strafgerichtshof mit Zähnen versehen. Also den derzeit vorherrschenden internationalen 
Rechtsbankrot ausräumen, um für Frieden zu sorgen. Nicht mehr, nicht weniger. Wir Menschen 
haben ein Anrecht auf Rechtsstaatlichkeit und Demokratie, die es noch herzustellen gilt. Wenn wir 
das erreicht haben, wird der internationale Strafgerichtshof für Abschreckung aller Eliten sorgen und 
es wird Frieden einkehren. Sie können mich gerne einen Träumer oder Visionär nennen, aber ich habe 
einen sehr starken Willen, klare Vorstellungen und habe mich dafür über 26/27 Jahre vorbereitet, dies 
zu bewerkstelligen. Zudem verfüge ich über …. aber das könnten Sie am Blog alles nachlesen. Das 
habe ich, denke ich 2012/2013 bereits veröffentlicht. Alleine seit 13.04.2012 habe ich dafür ca. 25.500 
Arbeitsstunden aufgewendet. Ja, habe ich. Geld ist mir sowas von unwichtig. Wenn ich meinen 
derzeitigen Stundenlohn dafür verrechnen würde, wären das € 1.250.000,-- Umsatz auf den ich für 
dies verzichtet habe. Sie verstehen? Und wenn ich die Zeit für das dafür notwendige Buchlesen (1400) 
dazurechnen würde kämen nochmals € 800.000,00 dazu. Und Sie lassen sich instrumentalisieren von 
Verfassungsbrecher die Schwerverbrecher sind, obwohl Sie als Verfassungsschützer die Verfassung 
schützen und als Polizist für Recht und Ordnung und Sicherheit sorgen müssten. Hmm? Sie wollen 
ein Erfüllungsgehilfe von Verbrechern sein? Aber OK, JEDER ist für seine Handlungen und 
Unterlassungen selbst voll verantwortlich. Ich messe Menschen an ihren Taten. Und wenn es eine 
ausgleichende Gerechtigkeit (Karma) geben sollte, dann rate ich Ihnen davon dringend ab so 
weiterzumachen. Wenn Sie über ein funktionierendes Gewissen verfügen, auch. Auch wenn wir über 
einen funktionierenden Rechtsstaat verfügen spricht dagegen das Risiko eines Strafgerichtsverfahrens 
dafür zu riskieren. Übrigens. Zumindest eine Richterin in Innsbruck kenne ich auch persönlich schon 
lange Zeit.   

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
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Zurück zur Königswarte. Was glauben Sie, wie viele Hunderte, wenn nicht weit über 1.000 Menschen 
wurden durch „unser“ Metadatenabsaugen bereits ermordet? Haben Sie sich schon mal diese Frage 
gestellt und sich auch nur in einen Hinterbliebenen versetzt der `dadurch sein Kind, seine Frau, seine 
Schwester, seinen Bruder, seinen Vater, seine Mutter verloren hat? Nur Soziopathen bzw. 
Psychopathen haben kein Mitgefühl! Sind Sie etwa einer? Ja, ich bin immer direkt, das erspart enorm 
Zeit. Und nein, ich glaube natürlich nicht, dass Sie einer sind. Das hoffe ich zumindest. Aber jeder 
der das wissen will, kann das mit einem Soziopathentest ganz leicht ärztlich abklären lassen.  

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Gunkl über Führungskräfte (bzw. den 
Soziopathentest) 

https://www.youtube.com/watch?v=53wagjNs1-
U&t=160s&ab_channel=wiedeornitologestix 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Sie verstehen? Also, machen wir uns nichts mehr weiter vor. Wir leben in einer Welt, mit 
zahlreichen Missständen, die es dringend zu verbessern bedarf. Nach meinen Betrachtungen 
(Analysen) sind der Schlüsselfaktoren zur Erreichung einer besseren Welt: Die Medien und 
Frieden durch Recht, also eine international funktionierende Rechtsstaatlichkeit. Nachdem die 
Mainstreammedien unter enormen inneren Missständen und finanziellen Interessenskonflikten 
leiden werden wir Menschen mit den alternativen Medien hier für Ausgleich sorgen. Die 
Wahrheit kann man nicht unterdrücken. Geht nicht. Ich halte mich an Fakten die unsere 
Realität erzeugen. Natürlich bin auch ich als Mensch dem Irrtum unterworfen. Eh klar. Aber 
ich gebe mir wirklich große Mühe, keinen Fehler aufzusitzen. Können Sie mir glauben. Und 
das können Sie gerne alles zu meinem Profil dazuschreiben. Ich stehe dazu. Ich versuche 
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IMMER das bestmögliche für Alle zu erreichen. Allerdings: Wenn ich angegriffen werde, 
setze ich mich zur Wehr. Und: Ich habe (körperlich) noch keinen einzigen Kampf in meinem 
Leben verloren. Und ich hatte Gegner von fast 2 Meter Größe und 30-40 Kilo schwerer als ich 
war oder auch z. B. zwei Zuhälter mit Messern bewaffnet oder eine größere Gruppe von 
damals Jugendlichen. Aber: Ich habe bisher alle die mich körperlich angegriffen haben, immer 
innerhalb von wenigen Sekunden Schach Matt gesetzt. Ja, ich habe als Kind auch Schach 
gespielt, war in einem Schachclub. Hier meine ich aber mit Schach Matt, was anderes. Soviel 
wie: Wurden von mir auf den Boden „versetzt“ ich darauf, sie in meinem Schwitzkasten mit 
meiner Faust vor ihrem Gesicht konfrontiert. Mit meiner Frage: Willst Du wirklich meine 
Faust abbekommen? Welches immer verneint wurde, angstvoll. Ich habe in meinem Leben 
zum Glück noch niemanden schlagen müssen bzw. geschlagen. Ich hätte Angst, dass ich 
diesen Menschen erheblich verletzen würde oder es gar zum Exitus kommen könnte. Was alle 
meine Kampfgegner verwunderte, war: Meine Schnelligkeit & Tatkraft. Keiner konnte 
glauben, wie ihm geschieht. Die Geschichte mit dem 2-Meter Mann war folgende. Mit ca. 19 
Jahren war ich damals als Bauindustriekaufmann auf einer Firstfeier. Wir saßen am Biertisch 
in der Tiefgarage eines neu errichtenden Wohnblocks in der Reichenau. Neben mir meine 
Mutter und auf der anderen Seite der Direktor der Baufirma für die ich arbeitete, also mein 
Chef auf der Bierbank neben mir. Dann klopfte mir jemand plötzlich von hinten auf die 
Schulter. Ich drehte mich um, und bekam mitten ins Gesicht die Faust von einem 2-Meter-
Eisenbieger reingehaut. Das war das einzige Mal, wo ich in einen Kampf unvorbereitet 
reinschlitterte und überrascht wurde. Ich, ein wenig verwundert und schockiert über den 
Faustschlag sprang den Riesen an, stürzte ihn zu Boden nahm ihn in den Schwitzkasten und 
hielt ihm meine Faust vor sein Gesicht und fragte ihn meine Frage … er hat mir dann mein 
neues zerrissenes Hemd und einen Zahn finanziell ersetzt und ich habe von einer Anzeige 
sowie Schmerzensgeld abgesehen. So, jetzt wissen Sie auch noch persönliches von mir, was 
Sie ebenfalls gerne zu meinem Profil dazuschreiben können. Wollen Sie die beiden Kämpfe 
mit den mit Messern bewaffneten Zuhältern oder die Auseinandersetzung in einem Dorf mit 
zahlreichen Jugendlichen auch noch erfahren? Vielleicht später Mal, wir haben ja noch einige 
Zeit miteinander zu tun. Und noch unter uns: Ich habe dem HNaA angegeben ich wäre 
Gebirgsjägergruppenkommandant. Das stimmt nicht. Ich bin Jagdkampfgruppenkommandant. 
Ich wollte damit checken, ob irgendjemand vom HNaA sich meine Militärakte angesehen hat 
und dies bemerkt. Wenn sich jemand meine Militärakte angesehen hat, kann er sehen, dass ich 
bei der Stellung als flugtauglich festgestellt wurde und danach EF sowie die 
Fliegerpsychologische Untersuchung …. u. v. m. hier zu viel. 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Hilfreich für den Fall „die Königswarte“ wäre für mich zu wissen: Wo stehen Sie? Was denken 
Sie? Dann könnte ich spezifischer darauf eingehen. Sie verstehen? 

 

Haben Sie das Ihnen im ersten Ordner übermittelte drei Punkte Programm der 
Zivilgesellschaft sich schon mal genauer angesehen? Da können Sie eindeutig erkennen, 
welche weiteren Missstände in Österreich vorherrschen und aufgrund UNWILLENS der 
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Politik nicht ausgeräumt werden. Die Ausräumung dieser Missstände würde aber einen 
Großteil der Bevölkerung VORTEILE bringen. Auch allen Polizisten! Schauen Sie sich das 
nochmals genauer an und geben Sie das einem Polizeigewerkschafter, der damit sicher was 
anfangen kann und sich dafür stark machen wird. Paul Trojan, wohnt in meiner Straße und ist 
Polizeigewerkschafter und war ein Schulkollege von mir, wie Michael Glei auch. Kennen Sie 
diese beiden Polizeikollegen von Ihnen? Die sind in meinem Alter (51). Ja, auch ich komme 
aus der Gewerkschaft. War dort jahrelang aktiv, als Leiter eines Fotoclubs engagiert. Können 
Sie gerne meinem Profil anheften.  

Eine Geschichte erzähle ich Ihnen noch: Vor ca. 26/27 Jahren war ich beim ORF Tirol und 
habe mit einem Chefredakteur gesprochen und versucht, dass der ORF-Tirol über die 
stattfindende Korruption im Baugewerbe sowie über die abhängig machende der Demokratie 
schädlichen Parteienfinanzierung zu berichten. Ich hatte damals einen Foen in der Hand, nicht 
einen elektrischen Föhn, sondern eine Publikation von Markus Wilhelm (www.dietiwag.org, 
wo ich ziemlich alles gelesen habe und auch den Email-Kontakt mit Markus habe) mit dem 
Titel: Geld regiert. KENNEN SIE DIE INHALTE dieses Hefts? Wenn nicht, dann sollten Sie 
sich aber diesen Foen durchlesen. Dies ist für jeden Österreicher eine Pflichtlektüre! Wie auch 
das Schwarzbuch Raiffeisen. Das Schwarzbuch Tirol. Das Schwarzbuch Landwirtschaft. 
Das Schwarzbuch ÖBB. … und andere Publikationen. Haben Sie sich den ersten Brief mit 
Bierlein und meine Erklärungen zu Parteienfinanzierung genauer angesehen? DAS IST 
WICHTIG! Machen Sie das. Wenn Sie dazu Fragen haben, bin ich gerne bereit alle ihre Fragen 
zu beantworten. Aber jetzt bin ich von der Geschichte ein wenig abgerutscht. Also vor 26/27 
Jahren war ich beim ORF Tirol aber hatte mit meinem Vorhaben keinen Erfolg. Der 
Chefredakteur schaute auf den Foen und sagte zu mir in etwa: Wir suchen uns die Inhalte 
selber aus die wir senden. Verstört, ich war damals ca. 23/24 Jahre alt, ging ich nach Hause. 
Nachdem ich eine Nacht darüber geschlafen hatte ging ich erneut zum ORF um nochmals 
darauf zu pochen, dass hier darüber die Öffentlichkeit aufgeklärt wird. Ich bekam ORF-
Hausverbot. Also der ORF wollte nicht über die stattfindende Korruption im Baugewerbe und 
damit zusammenhängenden Inhalt des Geld regiert-Foens berichten. Dies war der 
ausschlaggebende Grund dafür, dass ich mich dafür entschlossen habe NUR mehr Fach- und 
Sachbücher zur Wissensansammlung zu lesen, um nicht meine Zeit für Romane, etc. zu 
vergeuden. Als Kind und bis zu dieser Zeit habe ich auch viel gelesen, aber weniger 
Fachbücher. Und ich habe mich darangehalten, mit EINER Ausnahme. Ich habe den in 
Österreich verbotenen Roman Bankster Club gelesen und wurde dafür abgestraft. Mit einem 
€ 30.300 Prozess mit einer 16-Milliarden Bank, der Steiermärkischen Bank aus Graz. Aber 
hier zu viel, aber eine wirklich unglaubliche Geschichte, welches mir tiefe Einblicke in unser 
Gerichtssystem eröffnete und mir damals meine Augen ein wenig weiter öffnete.  

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Heute weiß ich, dass die Politik korrupte Wirtschaftsmanager beschützt. Warum? Da 
strafrechtlich relevanter schwerer Betrug bei z. B. Preisabsprachen in der Bauwirtschaft aber 
auch im Lebensmittelbereich und anderen Bereichen, als Kavaliersdelikt mittels Geldstrafen 
geahndet wird, und dies eine Einladung für korrupte Wirtschaftsmanager auf Kosten der 
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Gesellschaft ist, bzw. darstellt. Hier herrscht keine Abschreckung, da wenn mal eine 
Kartellstrafe kommen sollte, nicht der Manager, sondern die Firma das zahlt. Sie verstehen?  

In Österreich ist der größte Parteifinanzier: Der Raiffeisen Mischkonzern. Die zweitgrößten 
Parteifinanziers ist: Die Industriellenvereinigung. Diese beiden nicht demokratischen 
Organisationen sind profitorientiert und eben die beiden größten Parteienfinanziers in 
Österreich. Wer zahlt, schafft an und beiß nicht die Hand, die dich füttert. Die Parteien 
haben es sich fein eingerichtet, dass sie die Parteispenden der Industriellenvereinigung nicht 
mal veröffentlichen müssen. U. v. m.  

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

OK, liebe Nr. 90027426, sind Sie ein Teil der Veränderung zum Guten, oder wollen Sie 
offensichtliche Missstände vertuschen und am Leben erhalten und dafür eine 
Mitverantwortung übernehmen, dass zahlreiche Menschen verkrüppelt und ermordet werden? 
Es liegt an Ihnen, also Ihre freie Entscheidung. Wie ich Ihnen ja bereits mitteilte, habe ich vom 
ORF eine Zusage, dass dieser Fall in die Öffentlichkeit kommt. Und zwar von einem Direktor. 
Ja, es gibt davon nicht nur Alexander Wrabetz, nein, da gibt es noch welche für Ö1, FM4 …. 
Und ich hatte heuer im September das Vergnügen bei einem Abendessen in Niederösterreich 
neben ihm zu sitzen. Und ja, wir unterhielten uns über die Königswarte. Er als Familienvater 
konnte es nicht glauben, was da abgeht. Und ich glaubte ihm, dass er darüber zuvor nicht 
Bescheid wusste. Der ORF-Direktor ist übrigens ein cooler Typ und wir haben uns sehr gut 
verstanden und er hat mir versichert, dass dies Thema kein Problem ist in die Öffentlichkeit 
zu bringen da die Öffentlichkeit ein Anrecht darauf hat, dies zu erfahren.  

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Also, wir sollten uns daranmachen, die Justiz aus den Fängen der Politik zu befreien und für 
eine GEWALTENTEILUNG uns stark machen. Warum? Fehlende Gewaltenteilung führt zu 
Machtkonzentration und diese führt zu Korruption. Kennen Sie das Buch von DDr. Heinz 
Mayr mit dem Titel: Die Verfassung im Spannungsfeld der Politik? Also wirklich, als 
Verfassungsschützer sollte man dieses Werk aber wirklich kennen. Soll ich es Ihnen leihen? 
Gut wäre es, wenn ich es mit einem Vielleser zu tun hätte. Der Peter vom Verfassungsschutz 
wäre mir da lieb. Sie können sich sicher gut vorstellen, wie es ist, wenn man über die Inhalte 
von über 1.400 Fach- und Sachbücher, sowie die Inhalte von Zehntausenden Zeitungsartikeln 
kognitiv verfügt es nicht immer leicht ist, mit Menschen die (mutmaßlich) an enormen 
Informationsdefiziten leiden, zu kommunizieren.  

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Freuen tut mich aber, dass ich (derzeit noch) mit dem Nachrichtendienst zu tun habe. Also mit 
jemanden der mit Nachrichten umgehen kann. Dann kann ich eine Überforderung von Ihnen 
durch die Textmengen ausschließen, oder? Interessieren würde mich auch noch: Können Sie 
auch zwischen den Zeilen lesen? Oder können Sie mein Lachen wahrnehmen? Dann könnten 
wir uns also auf eine neue Kommunikationsebene begeben? Oder kennen Sie den Inhalt vom 
Glasperlenspiel. (Herman Hesse)? Und: Fach- und Sachbücher erreichen Stellen im Gehirn, 
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wo der TV niemals hinkommt. Vor allem stellen sie kompakte Information zu einem Thema 
dar, liebe Nr. 90027426,   

Und: Haben Sie sich schon mit den Polizeijuristen besprochen, um nicht selbst juristische 
Probleme sich durch den Fall einzuhandeln? Also: Kennen Sie Ihr Risiko?  

Was glauben Sie, wird ein parlamentarischer Untersuchungsausschuss bzw. werden die 
kriminalistischen Ermittlungen zur Königswarte ergeben bzw. wie wird die Öffentlichkeit sich 
darüber empören, was hier jahrelang verbrochen wurde und wie lange es dauert, bis die dafür 
verantwortliche Köpfe rollen? Ja, die Vertuschung des Unrechts nimmt ein Ende, die Wahrheit 
taucht auf. Unser Rechtsstaat wird von mir verteidigt, solange diese korrupte 
intransparente„Schein“-Demokratie vorherrscht. Aber: Niemand steht über dem Recht! Ist 
klar, oder? Werden Sie liebe Nr. 90027426 für Recht sorgen, oder muss man Ihnen auf die 
Sprünge helfen? Oder noch schlimmer: Muss die Zivilgesellschaft durch Errichtung einer 
Wahrheitskommission für Recht und Ordnung sorgen? Ich denke nicht. Wir zahlen Steuern 
und haben ein Anrecht auf Rechtsstaatlichkeit, die diesen Namen auch verdient. Sehen Sie 
sicher auch so. Da bin ich mir sicher, denn wenn nicht … 

Was ich oben eigentlich sagen wollte, ist: Wenn ich angegriffen werde, setze ich mich sehr 
gründlich zur Wehr und greife meinen Angreifer auf verschiedenen Ebenen an. Heute ist mir 
eingefallen, wie ich die übrig gebliebenen Blutluftballons effektvoll einsetzen werde. Das wird 
ein großer Spaß. Übrigens lade ich Sie herzlich dazu ein, ein Follower vom YT-Channel klar 
sehen sowie dem FB-Profil von aktivist4you.at zu werden oder unter meinen Namen mir zu 
folgen, denn dann könnten Sie immer zeitnah miterleben, was ich gerade so veranstalte. 
Selbst mit einer Überwachung würden Sie nicht so viel mitbekommen als über diese 
Medienkanäle. Wenn Sie mein FB-Profil bzw. die über 10.200 Artikeln am Blog näher 
betrachten, können Sie meine Vergangenheit tagtäglich nachverfolgen. Ganz transparent, denn 
ich habe überhaupt nichts zu verbergen. Die Sachen die ich mache, dienen nämlich ALLE dem 
Gemeinwohl. Und es werden wirklich täglich immer mehr, die das machen, also mir zu folgen, 
freiwillig. Warum? Müssen Sie die fragen.  Hmm am Blog aktivist4you.at folgen mir derzeit 
über 9.500. Am YT-Channel klar sehen über 6.200. Über FB-aktivist4you 3.500, FB-Klaus 
Schreiner 1.400. Zu Ihrer Info/Einschätzung.  

Wenn ich von Ihnen darüber informiert worden wäre, dass es für mich natürlich auch die 
Möglichkeit eines Verfahrenshelfers gibt, hätte ich mich sofort in juristische Hände begeben 
und hätte ich mir (und Ihnen) das ganze Geschreibsel ersparen können, allerdings wäre Ihnen 
dann, dass alles entgangen. Und es würde länger dauern, endlich hier für Recht und Ordnung 
zu sorgen. Wie Sie auf meinen Blog erfahren können, habe ich mir den notwendigen 
Widerstand zu meinem Hobby gemacht. Zu meinem alltäglichen Hobby. Montag bis Sonntag, 
365 Tage im Jahr. 10-14 Stunden täglich. Ja, ich bin ein Freak und zielorientiert. Es geht ja 
um den Weltfrieden & vieles mehr. Jeder der das Schwarzbuch Markenfirmen kennt, oder die 
Inhalte des Neuen Schwarzbuch Markenfirmen, weiß, was auf der Welt abgeht und die 
Konzerne veranstalten. Es ist erschreckend. Haben Sie sich schon mal mit den Aktivitäten vom 
WEF-Gründer Klaus Schwab oder seinem Busenfreund Bill Gates näher auseinandergesetzt? 
Lesen Sie von Klaus Schwab das Buch: The Great Reset, dann werden Sie erkennen wie der 
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tickt. Da bin ich ein Blümchen, dagegen. Und bzw. ABER: Der WEF, also das 
Weltwirtschaftsforum ist die Lobby für über 1.000 internationale Konzerne mit mind. 5 
Milliarden Umsatz pro Unternehmen. DAS IST MACHT. Wenn Sie meine offenen Briefe an 
Kurz, alle Fraktionsführer und die deutschsprachigen Mainstreammedien lesen würden, dann 
würden Sie viel mehr mitbekommen, was in unserer Welt abgeht. Für das Thema Corona 
empfehle ich Ihnen die Medienplattform Swiss Policy Research, dort erfährt man sachlich 
FAKTEN zum Thema Corona und erfährt VIEL; VIEL MEHR als im Mainstream: 
https://swprs.org/fakten-zu-covid-19/ Auch zur Geopolitik und Medienkritik aber auch 
Pädokriminalität, Kriege, u. v. m. Diese Seite sollte jeder im Nachrichtendienst tätige 
studieren. Dies stellte einen Teil des Wissensstandes der Zivilgesellschaft dar. Alle Menschen 
die mehr lesen als der Durchschnitt, wissen darüber bescheid. Leider ist es allerdings noch 
nicht zum Allgemeinwissen aufgestiegen. Das dauert noch eine Weile aufgrund der 
Lesebequemlichkeit der Bevölkerung. 

Sie fragen sich, was ich an Ihrer Stelle tun würde? Das sollten wir aber wirklich unter vier 
Augen uns absprechen, vielleicht bei einem Cafe, Bier oder Wein. Ja, im Büro wird man zum 
Kaffeejunky. Beim Bundesheer, im Baugewerbe aber ganz allgemein in unserer Gesellschaft 
trinkt man Alkohol, zwischendurch erwähnt.  Allerdings kann ich vorausschicken: Ich 
versuche immer einen guten Job zu machen und gebe immer 100 % (Dies ist mathematisch zu 
betrachten!)  und bleibe meinen Werten treu. Damit mein Selbstwertgefühl sich aus diesen 
Taten nähren kann und ich ein authentisches Leben führe und meine persönlichen Ziele 
verfolgen kann und am Ende meines einzigen Lebens sagen kann: Ja, ich habe IMMER 
versucht, das Richtige zu machen. Ganz einfach. Nicht mehr, nicht weniger. O.K. Ich könnte 
auf die Frage als Antwort darauf auch schreiben: Dass Sie mich so gut als irgendwie möglich  
bei meinem Wirken in Ihrem Aufgabengebiet unterstützen. Eh klar.  Sind Sie ein Teil der 
Veränderung zum Guten, oder nicht? Mit dem Einsatz meines Lebens versuche ich die 
Menschheit zu retten und Bedingungen herzustellen, die es unseren Kindern ermöglichen wird 
in einer friedlichen, fairen und freien Welt zu leben in der man nicht krank gemacht wird, 
sondern gesund leben kann. Das können Sie mir glauben. Mein Vorbild, können Sie sich schon 
vorstellen? Und: Empathie kann man sich aneignen. Bewusstheit auch. Die ist sehr wichtig. 
Und ich habe einen Deal mit dem Leben und verfüge ab & zu über „Kräfte“ die Sie sich derzeit 
nicht vorstellen können. Ohne Scheiß. Diese Kraft kann schwere Erdbeben auslösen. Sehr 
schwere. Als ich diese das erste Mal bemerkte stand ich am Grabe eines sehr guten Freundes 
von mir am Friedhof in St. Nikolaus. Auch beim zweiten Mal stand ich dort als ich diese 
Verbindung mit dieser mir unerklärlichen Energie verspürte. Aber das ist eine andere 
Geschichte und keine Sorge. Alles wird gut, dafür werde ich Sorge tragen. Und ja, ich bin 
Mensch und eigentlich recht normal, außer mein Freaksein auf meinem Weg der 
Friedensprovokation im Selbstständigenstreik im passiven und aktiven Widerstand, aufgrund 
unserem intransparenten korrupten Systems in Österreich und dem Entzug unserer Tiroler 
Gemeindegründe, welches zum Himmel stinkt. Tiroler Gemeindegutsagrargemeinschaften 
und so. Und zwar, GEWALTIG zum Himmel stinkt! Der Verfassungsschutz sieht sorglos zu, 
wie die Tiroler Machtpolitiker die Erkenntnisse des Verfassungsgerichtshofes NICHT 
umsetzen und eine Zweiklassengemeinschaft etabliert 
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en. Also wirklich, was soll man da noch sagen. Übrigens sollten Sie sich mal meine 
ausführlichen Ausführungen zu den Tiroler Baukosten durchlesen, dann könnten Sie erkennen, 
WARUM es heutzutage nicht mehr in der Lebensarbeitszeit möglich ist, sich in Innsbruck 
ohne vorhandene Eigenmittel sich eine Eigentumswohnung zu erarbeiten, liebe Nr. 90027426. 
Mahh, jetzt ist es schon wieder hell und es sind schon wieder neun Seiten geworden. Ich 
schreibe ja schneller, als manche lesen.   

In Erwartung des Formulars für einen Verfahrenshelfer verbleibe ich  

mit friedliebenden freundlichen lieben Grüßen, Klaus Schreiner 

 

 


